

BERITA TERBARU

Bayar Zakat Secara Online, BRI Bersama Baznas Sumut Jalin Kerjasama

A. Putra - SUMUT.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 10, 2023 - 08:09



Regional Chief Executive Officer BRI Medan Aris Hartanto didampingi Branch Manager BRI Medan Thamrin Zulherman Isfia dan Regional Head BRI Medan usai tanda tangan MoU bersama Ketua Baznas Provinsi Sumut, Prof DR H Mohammad Hatta beserta wakil ketua Baznas Sumut, di Menara BRI, lantai 10, Jalan Putri Hijau Nomor 2A Medan, Jumat (4/8).

MEDAN - Bank Rakyat Indonesia Regional Office Medan melaksanakan penandatanganan perjanjian kerja sama (MoU) bersama Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Provinsi Sumatera Utara (Sumut), terkait penerimaan

pembayaran dan fasilitas perbankan lainnya, di Menara BRI, lantai 10, Jalan Putri Hijau Nomor 2A Medan, pada Jumat, 4 Agustus 2023 lalu.



Adapun, pembukaan rekening untuk pembayaran zakat, infak dan sedekah ini dilakukan di BRI Branch Office Medan Thamrin.

Penandatanganan MoU saat itu, dilakukan Regional Chief Executive Officer BRI Medan, Aris Hartanto didampingi Branch Manager BRI Medan Thamrin, Zulherman Isfia dan Ketua Baznas Provinsi Sumut, Prof DR H Mohammad Hatta.

Turut hadir, para wakil ketua Baznas Sumut beserta para Regional Head BRI Medan dan para Branch Manager BRI Medan Kota.

Regional Chief Executive Officer BRI Medan, Aris Hartanto mengatakan, bahwa penerimaan pembayaran zakat, infak dan sedekah ini dilakukan secara online menggunakan Virtual Account (Briva) yang terhubung melalui akses API BRI (BRIAPI), di aplikasi Baznas Sumut.

Selain itu, lanjut Aris, pihaknya juga sekaligus menerbitkan dan mengenalkan Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS).

Dalam hal ini, sambungnya, BRI akan menginformasikan kepada nasabah dan tidak terbatas ke masyarakat umum tentang layanan penerimaan pembayaran zakat, infak dan sedekah Baznas Sumut melalui BRI di unit-unit kerja BRI di Sumut.

"Bagi masyarakat dan nasabah BRI yang ingin ikut berkontribusi dalam pembayaran zakat, infak dan sedekah ini, bisa melalui transfer online ke rekening Baznas Sumut di BRI," ujar Aris didampingi Branch Manager BRI Medan Thamrin, Zulherman Isfia, Rabu (9/8).

Ia berharap, dengan kerja sama ini, dapat semakin mempermudah masyarakat yang ingin melakukan pembayaran zakat, infak dan sedekah dengan memanfaatkan jaringan BRI yang sangat luas serta tersebar di seluruh Indonesia, khususnya di Sumut. Sehingga penghimpunan zakat, infak dan sedekah semakin meningkat.

"Setelah kita melakukan penandatanganan MoU, kita pun bersama-sama melaksanakan Salat Jumat bersama di masjid, di Menara BRI lantai 9, di mana Ketua Baznas Sumut, Prof DR H Mohammad Hatta yang saat itu mejadi Khatib sekaligus Imamnya," tandasnya. (Alam/D)